



Area 59

EASTERN PENNSYLVANIA
GENERAL SERVICE ASSEMBLY

area59aa.org

Informe Anual "Subcomité Vid – La Viña"

E.P.G.S.A. Área 59 Panel 73

Año 1 - 2023

Miembros del Subcomité de la Vid-La Viña (GVLVSC):

Jessica T DCM, D58, Presidenta, Katie McC, DCM D26, Secretaria Mike D, DCM D35 , Heidi H, DCM D56, Liz F DCM D48

El subcomité del Panel 73 Área 59 Grapevine/LaVina comenzó a reunirse mensualmente en febrero de 2023 debido a que el presidente estuvo fuera del país durante el mes de enero de 2023 y se ha reunido 9 veces virtualmente.

Los miembros del Subcomité han asistido a eventos de Área que incluyen: 3 reuniones trimestrales, Día de Compartir, Mini I y Mini II e Inventario de Área.

Además, el subcomité ha asistido a 13 talleres y/o eventos distritales en los últimos 11 meses.

Los miembros del subcomité asistieron al evento PENNSCYPAA 2023.

El subcomité ha trabajado en cooperación con la reunión de Greater Philadelphia Grapevine Rep (GVR), incluida la provisión de una lista actualizada de GVR del comité con correos electrónicos y el desarrollo de folletos para promover su reunión mensual en eventos y a través del sitio web del Área, que es responsabilidad del comité de Greater Philadelphia presentar.

El copresidente de GVR de Filadelfia ha asistido a las reuniones del Subcomité de Área. Debido a conflictos en los horarios de las reuniones del Distrito y las fechas de las reuniones del Área Metropolitana de Filadelfia (2º jueves de cada mes) ha afectado la capacidad del presidente del subcomité del Área para asistir a la reunión del comité del Área Metropolitana de Filadelfia. Sin embargo, otros miembros del subcomité asistirán en el futuro.

El subcomité consultó con el asesor sobre la compra de Grapevine Literature para vender en eventos y con la provisión de la próxima NERAASA 2024 organizada por Area 59. Se gastaron \$2025.57 en una variedad de literatura y se compraron y recibieron.

El inventario de la literatura se rastreará en hojas de cálculo de Excel y se ha agregado el impuesto sobre las ventas al costo de las compras en el sitio.

El subcomité consultó con el asesor y el comité de finanzas sobre los métodos para aceptar pagos electrónicos con tarjeta de débito y crédito, y el comité de finanzas aprobó *el método SQUARE* y se compraron y recibieron dispositivos. Hay métodos alternativos de pago sin efectivo disponibles y se mostrarán códigos QR.

El Subcomité de la Vid realizó un inventario del comité el 21 de octubre de 2023, y las notas de inventario están archivadas en el Área 59.

El Subcomité de la Vid hizo recomendaciones a petición del Subcomité de Estructura de Área para la Estructura de Área. Estas recomendaciones están siendo consideradas actualmente por la comunidad y serán votadas en el futuro.

El Subcomité de Grapevine/La Viña del Área 59 se ofreció como voluntario para llevar a cabo el taller en la 66ª EPGSA Anual y el subcomité presentará "12 Tradiciones: Lo escuché a través de la vid".

Respetuosamente sometidos en amor y servicio,

Jessica R. Tighe, Presidenta del Subcomité de Grapevine/LaVina, DCM D58